
CDU-Fraktion 

Ortsbeirat Bretzenheim        27.6.2023 

 

 

Anfrage 

 

Grundschulen in Bretzenheim: Raumnot zügig beheben 

 

Die beiden Bretzenheimer Grundschulen müssen, damit allen Kindern 

ausreichend Raumkapazitäten zur Verfügung stehen, weitere Räumlichkeiten 

erhalten.  

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie entwickelt sich die Schüler/innen in den nächsten Jahren laut 

Schulentwicklungsplan? 

2. Wie sieht die wirkliche Schüler/innenzahl aus? 

3. Welche Ausbaupläne gibt es bzw. wann wird mit der Umsetzung 

begonnen?  

4. Welche Finanzmittel stehen im Haushalt zur Verfügung? 

5. Wie wird gewährleistet, dass insbesondere in der HMS im nächsten 

Schuljahr ausreichend Klassenräume vorhanden sind? 

6. Wie sehen die Planungen für den Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung 

aus bzw. welche Raumkapazitäten müssen dafür geschaffen werden? 
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CDU-Fraktionssprecher 

 


